

ACTIVITÉS SPÉCIALES À LA BIBLIOTHÈQUE CHARLES-É. HARPE

À l'occasion de la semaine des bibliothèques publiques du 20 au 27 octobre prochain, la bibliothèque Charles-É. Harpe, en collaboration avec l'école Aubert-de-Gaspé est heureuse de vous annoncer la tenue d'activités qui vous donneront, si ce n'est déjà fait, le goût de la lecture. Et aussi l'occasion de vous entretenir de prêt et de partager le monde littéraire d'une auteure reconnue, qui habite notre région.

En effet, l'auteure de littérature jeunesse Madame Dominique Giroux sera aux locaux de la bibliothèque en journée les mardi 23 et jeudi 25 octobre pour y animer des rencontres avec des groupes d'élèves du primaire. Elle sera aussi des nôtres le jeudi 25 en soirée de 19h00 à 20h00 pour échanger sur son parcours d'auteure avec la clientèle adulte; café et muffins seront servis à cette occasion. De plus, des livres seront tirés lors de la tenue de chacune de ces activités.

Madame Giroux a déjà une intéressante bibliographie jeunesse à son actif et ses livres ont reçu un accueil chaleureux des critiques littéraires; elle est aussi connue pour les ateliers d'animation qu'elle tient dans les écoles tant au Québec qu'à l'extérieur.

Ses séries *Minnie Bellavance* et *Ça roule avec Charlotte* (pour ne nommer que celles-là) ont connu de beaux succès. Vous pouvez d'ailleurs consulter son site internet pour en savoir davantage.

Soyez des nôtres pour ces stimulantes rencontres !

**Les bénévoles de la bibliothèque Charles-É Harpe,
par Clémence Lord**



Dominique Giroux
*Auteure
Littérature Jeunesse*



Dominique Giroux a choisi de vivre sa vie à fond de train. Née par un beau matin de mai 1957, elle croque depuis ce jour dans toutes les occasions qui se présentent. Après une enfance heureuse, elle a complété des études en génagogie à l'UQTR. Tour à tour, elle a exercé différentes professions qui l'ont menée du milieu hospitalier au monde préscolaire en passant par de nombreuses fonctions auprès de personnes handicapées, d'adolescents, d'enfants,...

Elle a voyagé, s'est installée à la campagne, et a accueilli trois merveilleux enfants qui, même s'ils ont beaucoup grandi, ne cessent de la nourrir. En 1992, elle laisse son emploi stable pour se consacrer à l'écriture. Toutefois, elle a tôt fait de se rendre compte que cette extraordinaire activité est un peu trop solitaire pour du temps plein. Elle décide donc d'aller à la rencontre de ses lecteurs en multipliant les ateliers d'animation. Depuis, pour son plus grand bonheur, elle a visité des milliers d'enfants dans plusieurs coins du Canada, de Suisse et même du Sénégal. Plusieurs de ses projets d'animation ont reçu des prix et on sollicite souvent ses services pour de la formation en la matière.

C'est la passion qui la mène. Que ce soit dans ses études actuelles en Coopération internationale, sur la route de ses voyages, dans sa rencontre avec les gens, dans l'apprentissage d'une nouvelle langue, dans son rôle de grand-mère, Dominique Giroux opte pour la joie de vivre. C'est dans ce bonheur qu'elle réinvente quotidiennement qu'elle puise son imagination, son énergie, ses folies et son besoin insatiable de nouveaux projets...